
市長への手紙（令和 3年度分） 

 

「スケートボードパークの建設について」 

 全国的なことですが、オリンピックの影響もありスケートボード人口が増えてきてい

る。茂原市にもスケートボードパークの建設をお願いしたい。 

 

【回答】 

東京２０２０オリンピックでスケートボードが初めて正式種目に加わり、日本人選手が

金メダルを獲得するなど大活躍した影響もあり、今後スケートボード人口の増加が予想さ

れます。 

スケートボードは、転倒や接触による事故の危険性が高いと考えられるスポーツですの

で、専用施設が建設できれば良いとは考えておりますが、現在、茂原市では様々なスポー

ツの環境を良くするため、市民体育館や学校体育館の整備を優先していることから、スケ

ートボード専用施設を建設する計画はございません。 

【担当課：体育課】 


